



Un homme qui a atteint les sommets dans sa profession

L'inventeur de la Découverte Médicale d'Or du Dr Pierce fut feu Ray-V. Pierce, M.D. Il pratiqua d'abord dans l'Ouest de la Pennsylvanie, où bientôt son habileté et son succès furent connus; il transporta ensuite ses pénates à Buffalo, N.-Y., et établit le World's Dispensary, où depuis ont été fabriqués ses fameux remèdes domestiques.

Chaque année qui se succède voit la vente de la Découverte Médicale d'Or du Dr Pierce augmenter considérablement. Evidemment, les gens apprécient le fait que ce remède augmente l'appétit, stimule la digestion, aide à enrichir le sang, libère la peau de boutons ou autres éruptions, et fait que hommes et femmes se sentent aussi bien que lorsqu'ils étaient jeunes. Ce remède ne contient aucun ingrédient dommageable.

Demandez au pharmacien le plus proche la Découverte Médicale d'Or du Dr Pierce, en tablettes ou liquide, ou bien envoyez 10 sous pour un paquet d'essai au laboratoire succursale du Dr Pierce, à Bridgeburg, Ont.

SCIE A BILLOTS OTTAWA

15 à 20 CORDES PAR JOUR

LA PLUS BELLE OFFRE JAMAIS FAITE

Faites de l'argent! Le bois a de la valeur. Scie de 15 à 20 cordes par jour. Fait plus que 10 hommes. L'Ottawa peut être conduite facilement par un homme ou un petit garçon. Abat les arbres—scie les branches. Emploi moteur de 4 h. p. pour autres ouvrages. 30 jours d'essai. Écrivez aujourd'hui pour livre gratuit. Expédite de la fabrique ou de la plus proche de nos 10 succursales.

OTTAWA MFG CO., Chambre
4021 W rue Wood, Ottawa - Kansas, U.S.A.

M. ROLAND DALLAIRE
St-Évariste Sta. Cté Frontenac, Q.

J'ai à offrir plusieurs couples de renards noirs argentés de choix, enregistrés dans la Canadian-Nat. Live stock records, sujets bien développés, en parfaite santé. Je puis vous les fournir scolarisés par I. A. F. I. si vous désirez.

PRIX SPÉCIAUX
Pour 5 couples ou plus
ÉCRIVEZ AVANT D'ACHETER

GRATIS AUX INVENTEURS
NOUVEAU "MANUEL DE L'INVENTEUR" ENVOYÉ SUR DEMANDE ÉCRIVEZ-NOUS AUJOURD'HUI

ALBERT FOURNIER
934 RUE STE CATHERINE E. MONTREAL

MARQUES DE COMMERCE

En tout pays demandez le GUIDE DE L'INVENTEUR Qui sera envoyé gratuitement

MARION & MARION
364 rue Université Montréal.
22 1/2 rue St-Pierre Québec et Washington, D. C.

HOMMES ET CHOSES
CHRONIQUE HEBDOMADAIRE

La chimère de l'égalité.—L'enfer soviétique. Le secret du bonheur.

Si vous le voulez bien, nous nous occuperons un peu, cette semaine, de la grande nouvelle qui nous arrivait récemment de Russie, où Satan paraît régner en maître depuis pas mal longtemps déjà.

Et cette grande nouvelle, la voici, telle que les dépêches nous l'ont apprise: Le gouvernement soviétique a décrété que la terre, toutes les terres de la Russie, appartiennent à l'État, qui donnera à qui il voudra des permis d'occupation.

Pour une bêtise, en voilà une pommée, dans le genre de celles que commettent parfois les gouvernements qui se croient tout permis et oublient les droits de Dieu et de la société des humains.

Comment des gens intelligents peuvent-ils avoir foi en pareil système? c'est ce que je ne puis comprendre. Cette tentative d'égalité dans les biens m'apparaît comme une immense sottise, le rêve dangereux d'utopistes qu'on devrait enfermer dans des asiles d'aliénés.

Cette loi se heurte à une autre loi qu'il n'est pas au pouvoir des soviets de briser, ce qui ne l'empêchera pas d'entasser les ruines et peut-être de conduire aux abîmes la société. Dieu a dit: "Tu ne convoiteras ni la femme ni les biens de ton voisin." Il y a donc un droit de propriété, droit inaliénable, reconnu par le Souverain Maître de tous les biens, et par l'Église qu'il a fondée.

Voici un bien que mes ancêtres m'ont légué, après l'avoir arrosé de leurs sueurs, afin que j'y perpétue le foyer et la famille. Et l'État vient me dire que ce bien lui appartient! Absurde!

On veut, dit-on, l'égalité dans les biens: plus de riches, plus de classes privilégiées. Impossibilité!

Les hommes peuvent bien être égaux en un sens, mais en plusieurs autres ils ne le sont pas, ils ne peuvent l'être. Ils sont égaux, si l'on veut dire par là qu'ils ont tous un corps et une âme immortelle à sauver, et qu'ils portent tous en eux l'image du Dieu créateur, devant qui ils sont tous égaux aussi dans la mort.

Mais là finit l'égalité. Dans la société, dans le monde, à l'atelier, partout règne et régnera toujours l'inégalité, pour la bonne raison qu'il y a des gens intelligents et des imbéciles, des canailles et d'honnêtes gens. On ne peut sortir de là. Pour qu'il y eût égalité, il faudrait que tout le monde eût les mêmes talents, les mêmes forces, la même vocation.

En portant une main sacrilège contre l'ordre de choses établi par Dieu lui-même, les soviets poursuivent donc une insaisissable chimère, et c'est toute la société, y compris eux-mêmes, qui répond de leur criminelle folie.

Plus nous examinons l'évangile des soviets, et plus il nous apparaît absurde, si absurde même que nous ne pouvons comprendre à distance que tout un peuple puisse s'y soumettre sans révolte.

J'ai le devoir de travailler pour vivre et faire vivre les miens; mais ce devoir comporte un droit, le droit au salaire. Et donc à la libre disposition de ce salaire.

A quoi me sert de travailler et d'épargner, si je ne puis disposer comme je l'entends de mon salaire et de mes économies, si je ne puis rien léguer à mes enfants?

Si l'on me refuse ce droit, je nie le devoir.

Cette théorie anti-sociale et anti-chrétienne fait cependant des adeptes un peu partout, même au Canada, dit-on. On ne paraît pas comprendre qu'en abolissant le droit de propriété, on fait disparaître tout stimulant au travail. Puisque je ne puis rien posséder, pourquoi travaillerai-je, pourquoi me fatiguer les méninges?

On en arriverait ainsi à la paresse universelle, au marasme, à un état d'abrutissement général.

Et puis que fait-on de la famille dans ce nouveau régime? On l'ignore. Les enfants sont la propriété de l'État, qui peut les élever à sa guise dans des écoles sans Dieu. Et on décrète l'amour libre. On ravale l'homme au rang des animaux.

N'avions-nous pas raison de dire en commençant, qu'en Russie Satan règne en maître?

Les soviets promettaient le paradis, ils ont créé un enfer.

—Le secret du bonheur, c'est de savoir se contenter de ce que l'on a. Trop de richesses ne donne point le bonheur. En voici un exemple à la portée de tous.

Un jeune homme demandait à Franklin pourquoi la possession de grandes richesses était toujours accompagnée de déceptions et d'inquiétudes. Alors Franklin, qui n'était pas bête comme vous savez—bien qu'il fut imprimeur... aie!...—voyant un panier plein de fruits, y prit une pomme, puis il la présenta à un enfant qui jouait dans la chambre. L'enfant pouvait à peine la tenir dans sa petite main.

Franklin lui en offrit une seconde que le bambin, tout joyeux, prit de l'autre main. Enfin, il en choisit une troisième,



Le meilleur laxatif qu'il ait jamais essayé

M. Wm. Towner, de New-York, écrit: "Je n'ai jamais été aussi bien de toute ma vie. Vos Pilules Laxatives purement végétales gardent mes intestins libres; je ne suis plus affligé de maux de tête et d'indigestion. J'ai bon sommeil et je me lève reposé, avec un esprit clair, lucide, prêt pour une journée d'ouvrage."

LES PETITES PILULES DE CARTER POUR LE FOIE.

Chez tous les pharmaciens—en paquets de 25c et 75c.

plus belle que les deux premières, et la lui présente encore.

L'enfant serra ses deux mains pleines contre sa poitrine et essaya de recevoir la troisième pomme appuyée sur les deux autres. Mais ses efforts furent inutiles; la troisième pomme tomba sur le tapis, et il fondit en larmes.

Alors Franklin, se tournant vers son interlocuteur.—Voici, dit-il, un petit homme qui a trop de richesses pour pouvoir en jouir. Avec deux pommes il était heureux, et il ne l'est plus avec trois.

Pierre Fouille-Partout.

Une santé délicate. "J'ai toujours été très délicat," écrit M. Konrad Miller d'Orrin, N. D., "et n'ai jamais su ce que c'était que d'être en bonne santé. Après chaque repas j'avais des maux de tête et quelquefois une douleur dans le côté. Après avoir employé le Novoro du Dr Pierce, je possède maintenant un bon appétit, jouis d'un sommeil profond et ne ressens plus de douleur." Cette salutaire médecine végétale stimule l'estomac, augmente la sécrétion digestive et facilite le procédé métabolique. Ce n'est pas un article de droguiste car ce remède est fourni directement par le Dr Peter Fahrney & Sons Co., 2501 Washington Blvd., Chicago, Ill. Livré exempt de douane au Canada.

VIGUEUR et SANTE

L'énergie, l'ardeur au travail, le dévouement d'un homme laborieux et honnête ont toujours fait l'admiration de tout le monde. Ce qu'il faut condamner c'est l'excès qui débilite et rend malade. Rien ne peut mieux soutenir les forces de l'homme qui travaille que les

Pilules MORO

elles réveillent les FACULTÉS ENDORMIES et rendent la VIGUEUR et les FORCES aux HOMMES VIEILLIS avant le temps.



"Il y avait plus d'un an que je souffrais de violents maux de reins, qui me rendaient la vie bien misérable. Mon estomac était malade aussi et ma digestion se faisait mal. Souvent j'éprouvais des maux de tête, des palpitations et des douleurs dans tous les membres. J'affaiblissais journellement et le travail que je faisais dans une manufacture aux États-Unis, depuis quelques années, était devenu au-dessus de mes forces.

Je crus qu'un changement de climat et changement d'ouvrage me feraient du bien, et je vins m'installer au Canada. Je pris un emploi moins pénible, mais malgré cela, mes douleurs persistaient toujours. Je me décidai donc de consulter le médecin de la Cie Médicale Moro, qui tout en me faisant suivre un traitement me prescrivit les Pilules Moro. J'obtins de ce remède un grand soulagement dès les premières semaines et après un traitement de six boîtes je ne sentais plus le moindre symptôme de maux de reins; ma digestion était meilleure et je sentais ma vigueur me revenir très rapidement. Les Pilules Moro m'ont remis en parfaite santé et il me plaît de les recommander." M. P. Desrosiers, 225, rue St-Philippe, Montréal.

CONSULTATIONS MEDICALES données tous les jours au bureau de notre Médecin ou par correspondance.

Pilules Moro, partout ou par la poste, 50c la boîte ou 3, \$1.25

Protégez-vous en exigeant les Pilules Moro de la Cie Médicale Moro, 1570, rue St-Denis, Montréal.

Revue

